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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
 
FECHA: 9 de marzo de 2017 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 19:10 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 20:40 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Bda. Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino X  
 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares   
Suplente: D. Luis Miguel Ruiz Pérez X  

 
A.VV. Jardines de Hércules Titular: D. Juan A. Lobo Reina   

Suplente: D.ª Dolores García Jiménez 
 

  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 
AMPA Europa, CEIP Marie 
Curie 

Titular: D.ª Mercedes Munarriz González   
Suplente: D.ª M.ª Dolores Domínguez Chouza   

 
AMPA La Salud, CEIP Lora 
Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán   
Suplente: D.ª Miriam Sevillano Ruiz X  

 
Asociación Cultural de  
Mujeres de Bellavista 

Titular: D.ª Isabel García Villalba X  
Suplente: D.ª Pilar Vázquez Naranjo   

 
Asociación Club Tercera Edad 
Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras X  
Suplente: D.ª Carmen Rodríguez Caballero   

 
Asociación Mujeres, Enfermos 
y Enfermas Fibromialgia de 
Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   
Suplente: D.ª Ana María Vázquez Pérez X  

 
 

Peña Sevillista Deportiva y 
Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo X  
Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 
  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez  Excusado 
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 
  

Grupo Municipal PP Titular: D.ª Carmen Caparrós Escudero   
 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez   
 Titular: D. Manuel Calvente Castillo X  
 Suplente: D. Manuel García Arana   
 Titular: D.ª M.ª del Carmen Delgado Calderón X  
 Suplente: D.ª M.ª Carmen del Álamo Rodríguez   
 Titular: D.ª Ana Serrano Santamaría   
 Suplente: D. Antonio Majarón Garrido   
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Grupo Municipal PSOE-A Titular: D.ª Carmen Fuentes Medrano X  
 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   
 Titular: D. Andrés González del Puerto X  
 Suplente: D. Francisco José López García   
 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   
 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández   

 
Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. José Manuel Esquembre Villagrán   
 Suplente: D.ª María Blázquez Pérez   
 Titular: D. Ángel José Gutiérrez X  
 Suplente: D.ª Vanessa Borrego González   

 
Grupo Municipal PARTICIPA 
SEVILLA 

Titular: D.ª Dolores Calo Bretones   
Suplente: D. Joaquín Llorente Esteban   

 
Grupo Municipal IU-LV-CA 
 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares   
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

  

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Trinidad 
Camacho Serrano. 

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, Dª. Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía 
núm. 334, de 1 de abril de 2009). 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los vocales de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum suficiente de asistencia, el Presidente declara la válida 
constitución del Pleno y ordena el inicio de la sesión. 

 
1. Aprobación del acta de las sesiones ordinaria y extraordinaria anteriores 

 
 D. Antonio Andrades se abstiene de votar el acta de la sesión extraordinaria porque no 
asistió. 
 
 No se produce ninguna otra intervención y se declara aprobada por unanimidad el acta 
de la sesión ordinaria de 9 de febrero de 2017 y por mayoría el acta de la sesión extraordinaria 
de 23 de febrero de 2017. 
 
2. Información recursos CREA y nueva oficina de comercio. Delegación de Economía y 

Comercio. 
 
 El Presidente presenta a D.ª Alicia Domínguez, del Centro de Recursos Empresariales 
Avanzados (CREA), y le cede la palabra. 
 
 D.ª Alicia Domínguez agradece la posibilidad que se le ha dado de informar en esta 
sesión, porque quieren acercar los recursos que tiene el Ayuntamiento para apoyar la creación 
y mantenimiento de empresas y también presentar la oficina de comercio que se ha creado, 
con una campaña de difusión en los distritos, comenzando por este. Continúa con la 
proyección de una presentación PowerPoint y va explicando brevemente la actividad que 
realizan: atienden a comerciantes, apoyan a emprendedores, en la oficina de comercio 
informan de cualquier trámite municipal y pueden servir de mediación, aunque no son ventanilla 
única, promueven el asociacionismo comercial, ayudas económicas, relevo generacional, dar 
de alta a las empresas, asesoramiento personalizado, alojamiento de empresas durante tres 
años, etc. Para concluir, indica que puede encontrarse toda la información en la web municipal, 
agradece la atención que se le ha prestado y se despide de los asistentes. 
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 El Presidente le agradece la presentación realizada.  
 
 Durante el desarrollo de la presentación se han incorporado a la sesión D.ª Miriam 
Sevillano, D. Luis Miguel Ruiz y D.ª Carmen Fuentes. 
 
3. Informe de la Presidencia. 
 
 El Presidente procede a la lectura del documento que contiene las actuaciones 
realizadas del 10 de febrero al 9 de marzo de 2017. Este documento y el informe de gestión de 
las mismas fechas, que se ha entregado a los vocales al inicio de la sesión, se reproducen a 
continuación. 
 

Durante la intervención del Presidente se incorpora a la sesión D.ª Ana M.ª Vázquez. 
 

“INFORME DE PRESIDENCIA DEL 10 DE FEBRERO AL 9 DE MARZO DE 2017.-  
 
AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 
 Durante este periodo hemos atendido a varios vecinos del distrito y a una alumna de un 
taller sociocultural. 
 Además nos hemos reunido con la A.VV. Pedro Salvador, A.VV. Unidad de Bellavista, 
con el administrador de la comunidad de propietarios de Jardines de Hércules 2ª y 3ª fase, con 
el Club Byke, el Club Militar Híspalis para que nos explicaran las actuaciones a realizar en la 
parcela frente al Ceip Julio Coloma, con el Obrador Pineda, empresa concesionaria del 
Desayuno Andaluz para gestionar el reparto de los desayunos a los centros educativos y con 
OHL – Servicios Ingesan, nueva empresa del servicio 072 del Ayuntamiento.  
 Mantuvimos una reunión con la Intercomunidad La Estrella, el Colegio Adoratrices y el 
Distrito Sur en la cual se nos mostraba el malestar del vecindario y colegio ante el conocimiento 
de instalación comercial de un Burguer King y una gasolinera con dos puntos de servicio. El 
proyecto se ha remitido a Protección Ambiental y está en fase de alegaciones.  
 Con las monitoras de los talleres socioculturales nos hemos reunido para organizar la 
exposición de pintura y fotografía con motivo de la celebración del Día de la Mujer y el acto de 
reconocimiento a las Mujeres del distrito. 
 Hemos convocado a los Directores de los centro educativos públicos del Distrito, para 
tratar los asuntos del Empleo y del Pacas con la Directora General de Empleo y Apoyo. 
 El 24 de febrero con motivo de la celebración en los centros educativos del Día de 
Andalucía organizamos el Desayuno andaluz y visitamos el Colegio Directora Mercedes 
Sanroma, el Corpus Christi, el Ceip Marie Curie y el Ceip Juan Sebastián Elcano. 
    
REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 
 Asistimos a la Delegación de Educación del ayuntamiento de Sevilla para informarnos 
de las comisiones territoriales de escolarización. 
 Nos hemos reunido con el jefe de servicio de atención y participación de Lipasam para 
presentarnos el programa educativo que la empresa va a desarrollar en los distritos.  
 Nos hemos reunido con la Comisión del Parque Guadaira en el mismo parque. 
También con la nueva coordinadora del Servicio 072. 
 Hemos asistido a la inauguración del Consejo de la Mujer en el Ayuntamiento. 
 En el Pabellón Real hemos mantenido una reunión sobre Empleo Joven. 
 Con el IMD nos hemos reunido para tratar asuntos relacionados con la parcela 
colindante al distrito así como con la preparación de la carrera de “Paquillo” en Bellavista. 
 Hemos mantenido una reunión con prensa para informarnos del nuevo enlace de 
comunicación para nuestro distrito. Esta contratación forma parte de los contratos de Emplea 
+45 y durará seis meses. Habrá interacción entre ambas partes colgándose las noticias en la 
página del ayuntamiento. 
 En la sede de Hacienda hemos mantenido la reunión de coordinación de distritos. 
 En el Servicio de Educación en la Plaza Monte Pirolo, hemos asistido a la reunión de 
Comisiones de Garantías de Admisión de los centros de Educación Infantil, Primaria y 
Secundaria. 
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 Hemos asistido a la reunión de Participación Ciudadana sobre Bitácora y 
Procedimiento Admvo. Común. 
  
ACTIVIDADES 
 En cuanto a las actividades que hemos llevado a cabo en este periodo destacamos: 
- Desayuno andaluz para celebrar el Día de Andalucía en 8 centros educativos del distrito, 

consistente en pan, aceite y zumos.   
- Celebración del Día de Andalucía en el Paseo de Europa de Los Bermejales. 
- El 5 de marzo tuvo lugar la VII Carrera Popular y Escolar de Bellavista homenaje a 

Francisco González “Paquillo”. 
- Con motivo del Día Internacional de la Mujer hemos organizado, durante este periodo, las 

siguientes actividades:  

 Exposición de pintura y fotografía con el lema “La Igualdad no es ningún cuento” en el 
Centro Cívico de Bellavista desde el día 6 al 31 de marzo. 

 Cine Forum, proyección de la película “Criadas y Señoras” el 6 de marzo a las 18:00 
horas en el Centro Cívico de Bellavista con la asistencia de la Delegada de Igualdad 
del Ayuntamiento de Sevilla. 

 Reconocimiento a las Mujeres del Distrito y Lectura de Poemas. Acto que tuvo lugar el 
martes 7 de marzo a las 18:00 en el Centro Cívico de Bellavista. El distrito para tal fin 
convocó el I Premio de la Mujer a través del cual se otorgaron 3 placas 
conmemorativas a:   
 Dña. Estrella Gordo Rubio. Por su amplia dedicación en la educación y en el 
desarrollo de valores de Igualdad. 
 Dña. Josefa Cortés Gómez. Por su trayectoria social y superación personal 
desarrollando valores de Igualdad. 
 Dña. Lola Escalera Durán. Por su trayectoria profesional y  su desarrollo en 
valores de  Igualdad. 

 
ASISTENCIA A EVENTOS 
 Durante este periodo hemos asistido a: 
- Entrega de Premios Giralda Encina, invitados por la Casa de Extremadura a una cena-

convivencia en el Palacio Andaluz. 
- II Jornadas provinciales sobre violencia de sexual: el nuevo marco normativo en la Casa de 

la Provincia 
- II Homenaje a las Víctimas del Franquismo en la Plaza Nueva 
- Asistimos al programa Entre Redes en la UTS de Bermejales. 
- Coordinadora de Mayores del Polígono Sur. 
- Asistimos a la Manifestación en el día de la Mujer así como, al acto de treinta minutos de 

parada en el trabajo como reivindicación a los derechos de las mujeres en Plaza Nueva. 
 

ACTUACIONES ZOOSANITARIO ENERO 2017 
 Durante el mes de enero se ha desratizado el Ceip Marie Curie, se ha revisado el 
tratamiento de desratización de la sede del Distrito Bellavista–La Palmera y se ha desinsectado 
y desinfectado en recinto canino de la calle Monzón. 
 
ACTUACIONES DELEGACIÓN DE IGUALDAD 
 La  Delegación de Igualdad, Juventud y Relaciones con la Comunidad Universitaria ha 
diseñado la actividad RUTA 8 DE MARZO, la finalidad de esta Guía es remitir y compartir todas 
las actuaciones que se lleven a cabo en conmemoración de esta importante fecha con el resto 
de la ciudadanía, con el objeto de que ésta se pueda conocer y que cada una o uno pueda 
participar en aquellas que desee. 
 Adjuntamos programa y campaña, así como el enlace donde podrán ir actualizando las 
actividades. 
http://www.sevilla.org/ayuntamiento/alcaldia/comunicacion/campanas-de-comunicacion/ruta-8-
de-marzo-dia-de-la-mujer/ 
 
ACTUACIONES GERENCIA DE URBANISMO 
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 A través de alumbrado Público y a instancias del distrito, se han colocado farolas en la 
calle María Galiana y entrada de Santa Mª de la Cabeza. 
 A través del contrato de conservación, la gerencia está ejecutando obras de 
pavimentación en la 2ª Fase de Ntra. Sra. de Valme. 
 Se ha inyectado resina en subsuelo de la calle Júcar finalizando el  23 de febrero 
 
ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES FEBRERO-MARZO 

15/02/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 6 WASHINGTONIA 

15/02/2017 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 7 GREVILLEA 

15/02/2017 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 6 NARANJO 

15/02/2017 AV. DE JEREZ LIMPIEZA PALMERAS 4 PALMERA 

16/02/2017 HOLANDA PODA REFALDADO 11 PLATANO 

16/02/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 6 WASHINGTONIA 

17/02/2017 ROTERDAM PODA REDUCCION COPA 3 JACARANDA 

17/02/2017 AV. DE HOLANDA PODA MANTENIMIENTO  8 PLATANO 

20/02/2017 HOLANDA PODA MANTENIMIENTO 16 PLATANO 

20/02/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 7 WASHINGTONIA 

21/02/2017 AV. DE HOLANDA PODA MANTENIMIENTO 18 PLATANO 

21/02/2017 GLORIETA LOS MERINALES PODA REFALDADO 3 ALGARROBO 

22/02/2017 AV. DE LA RAZA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 VARIOS 

22/02/2017 REINO UNIDO PODA REDUCCION COPA 15 BRACHICHYTON 

22/02/2017 REINO UNIDO PODA MANTENIMIENTO 2 CELTIS 

22/02/2017 AV. DE LA RAZA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 VARIOS 

22/02/2017 REINO UNIDO PODA REDUCCION COPA 15 BRACHICHYTON 

22/02/2017 REINO UNIDO PODA MANTENIMIENTO 2 CELTIS 

23/02/2017 REINO UNIDO PODA REFALDADO 12 CELTIS 

24/02/2017 CHIPRE PODA REFALDADO 16 CELTIS 

24/02/2017 CHIPRE PODA REFALDADO 1 SOPHORA 

24/02/2017 CHIPRE PODA REFALDADO 1 ROBINIA 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN UD ESPECIE 

06/02/2017 AZAGRA PODA REFALDADO 3 TIPUANA 

06/02/2017 REINO UNIDO PODA MANTENIMIENTO 9 PLATANO 

06/02/2017 REINO UNIDO PODA MANTENIMIENTO 4 CELTIS 

06/02/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 9 WASHINGTONIA 

07/02/2017 REINO UNIDO PODA MANTENIMIENTO 16 CELTIS 

07/02/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 12 WASHINGTONIA 

07/02/2017 AV. DE LA PALMERA APEO 5 PALMERA 

08/02/2017 REINO UNIDO PODA MANTENIMIENTO 12 CELTIS 

08/02/2017 AV. DE LA PALMERA APEO 1 PALMERA 

08/02/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 12 WASHINGTONIA 

09/02/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 10 WASHINGTONIA 

09/02/2017 AV. REINO UNIDO PODA MANTENIMIENTO 10 CELTIS 

10/02/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 10 WASHINGTONIA 

10/02/2017 AV. REINO UNIDO PODA MANTENIMIENTO 11 ALMEZ 

13/02/2017 TARFIA PODA MANTENIMIENTO 34 NARANJO 

13/02/2017 AV. JEREZ PODA MANTENIMIENTO 6 PINO 

13/02/2017 AV. JEREZ PODA MANTENIMIENTO 16 BRACHICHYTON 

13/02/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 9 WASHINGTONIA 

14/02/2017 AV. LA RAZA PODA MANTENIMIENTO 31 FRESNO 

14/02/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 9 WASHINGTONIA 

14/02/2017 AV. REINO UNIDO PODA MANTENIMIENTO 14 GREVILLEA 

14/02/2017 AV. REINO UNIDO PODA MANTENIMIENTO 14 NARANJO 

14/02/2017 AV. REINO UNIDO PODA MANTENIMIENTO 2 PINO 

14/02/2017 AV. REINO UNIDO PODA MANTENIMIENTO 6 BRACHICHYTON 

15/02/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 6 WASHINGTONIA 
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24/02/2017 REINO UNIDO PODA MANTENIMIENTO 14 CELTIS 

27/02/2017 CHIPRE PODA MANTENIMIENTO 7 SOPHORA 

27/02/2017 CHIPRE PODA MANTENIMIENTO 3 ROBINIA 

27/02/2017 POLONIA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 VARIOS 

27/02/2017 LA MONTERIA PODA REDUCCION COPA 2 NARANJO 

27/02/2017 LA MONTERIA PODA REDUCCION COPA 3 LIGUSTRUM 

 
ACTUACIONES  DE MOVILIDAD 

VÍA FECHA DESCRIPCIÓN 

BORJA 27/01/2017 Reposición de señal de ceda el paso, falta. 

PERSÉFONE 27/01/2017 Reposición de señal inclinada y retirada la de paso de 
peatones, tirada en el acerado 

PLUS ULTRA 30/01/2017 44 vallas Betis - Barcelona, juegan el domingo 29/01/17, a 
las 12:00 

ROSAS 01/02/2017 Reubicación de reserva de C y D Correos. 6 metros 

BURDEOS 01/02/2017 Reposición de señal de paso de peatones, abatida. 

ISABEL CHEIX 06/02/2017 Desmontaje de señal de acceso PMR. 

REINO UNIDO 06/02/2017 Colocación de señales: nueva reserva de motos, 6 metros. 

LA PALMERA 07/02/2017 Retranquear señales y añadir placas. Clinica Fátima 

SOR GREGORIA 
DE SANTA TERESA 

08/02/2017 Repintar 5 pasos de peatones. 

LA PALMERA 09/02/2017 Quitar placas complementarias. Clínica Fátima. 

LA PALMERA 13/02/2017 Señ prov. Campo Betis. Avda. La Palmera 

PLUS ULTRA 13/02/2017 44 vallas Betis - Valencia, juegan el sábado 11/02/17, a las 
13:00 

LA PALMERA 25/02/2017 Llevar 70 vallas. Betis-Sevilla 

PLUS ULTRA 27/02/2017 44 vallas Betis - Sevilla,  juegan el sábado 25/02/17, a las 
16:15 

LA PALMERA 27/02/2017 Señ Prov Campo del Betis 

LA PALMERA 27/02/2017 Recoger 70 vallas del campo del Betis 

GOLETA 10/03/2017 Pintar paso de peatones. 

LAS RAZAS 10/03/2017 Pintyar cruce semafórico Avd. de la Razas 

 
ACTUACIONES DE EMASESA 

FECHA VÍA DESCRIPCIÓN 

10/02/17 Mesones, 34 CONSERVACIÓN RED DE SANEAMIENTO 
Apertura red general con afección total al tráfico. 

10/02/17 Espejo, 9.  CONSERVACIÓN RED DE SANEAMIENTO 
Apertura red general con afección total al tráfico. 

02/03/17 Cardenal Bueno Monreal 
esquina Av. Manuel Siurot. 

Calicata Reposición pavimento con afección total al 
tráfico. 

03/03/17 Nicaragua, 1 Calicata: Reposición pavimento con afección total al 
tráfico. 

09/03/17 Ali Al-Gomari Acometida de emasesa 

 
ACTUACIONES REUR 072 

FECHA VÍA DESCRIPCIÓN EJECUCIÓN 

03/02/17 CL. NUESTRA SEÑORA 
DEL PILAR 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

03/02/17 CL. COLONIA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

03/02/17 AV. PASEO DE EUROPA Marmolillo/bolardo suelto o caído. Realizado 

09/02/17 CL. DOMINGO MOLINA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

13/02/17 AV. HOLANDA Recolocación de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída 

Realizado 
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10/02/17 CL. NUESTRA SEÑORA 
DEL PILAR 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

 
Realizado 

10/02/17 CL. LA RAMBLA DE 
ALMERÍA 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

 
Realizado 

13/02/17 AVDA. MANUEL SIUROT Retirada de ramas caídas de pocas 
dimensiones, poco peso y cantidad 

Realizado 

14/02/17 AVDA. JEREZ Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado frente nº 124 

Realizado 

14/02/17 AVDA. JEREZ Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado rotonda frente 
a Betel 

Realizado 

14/02/17 AVDA. JEREZ Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado en acerado 
del Centro de Salud 

 
Realizado 

14/02/17 CL. FELICIANA 
ENRIQUEZ 

Marmolillo/bolardo suelto o caído 
Realizado 

15/02/17 CL. TARFIA Recolocación de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída 

 
Realizado 

02/02/17 AVDA. ITALIA Armario de A.P. con puerta o candado 
abierto 

 
Realizado 

02/02/17 CL. LUXEMBURGO Armario de A.P. con puerta o candado 
abierto 

Realizado 

02/02/17 AVDA. ITALIA Marmolillo/bolardo suelto o caído Realizado 

 
03/02/17 

AVDA. PASEO DE 
EUROPA 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

03/02/17 CL. PAEZ DE RIVERA Marmolillo/bolardo suelto o caído Realizado 

03/02/17 AVDA. PASEO DE 
EUROPA 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado en puerta 
entrada al parque paseo de Europa 
cercana a calle Brujas 

 
Realizado 

15/02/17 CL. LORENZO DE 
SEPULVEDA 

Recolocación de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída 

Realizado 

20/02/17 AVDA. JEREZ Marmolillo/bolardo suelto o caído Realizado 

 
23/02/17 

CL. FELICIANA 
ENRIQUEZ 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

 
Realizado 

23/02/17 PZ. LOS DEL RIO Poda de ramas (rotas) a menos de 4 
metros 

Realizado 

23/02/17 AVDA. PADRE GARCÍA 
TEJERO 

Poda de ramas (rotas) a menos de 4 
metros 

Realizado 

03/02/17 AVDA. DE LA PALMERA Cubo de papelera de plástico caído, 
quemado o roto (falta el cubo) 

LIPASAM 

03/02/17 CL. GUADALMELLATO Cubo de papelera de plástico caído, 
quemado o roto  

LIPASAM 

03/02/17 CL. GUADIEL Cubo de papelera de plástico caído, 
quemado o roto 

LIPASAM 

10/02/17 CL. JARDÍN DE LA 
PRIMAVERA 

Poda de ramas (rotas) a más de 4 
metros, que su caída pueda suponer 
algún peligro 

PARQUES Y 
JARDINES 

11/02/17 CL. TORCUATO LUCA 
DE TENA 

Cubo de papelera de plástico caído, 
quemado o roto 

LIPASAM 

13/02/17 AVDA. DE JEREZ Tapa de arqueta de entidad desconocida 
rota o inexistente que presente peligro 

VÍA 
PÚBLICA 

14/02/17 AVDA. REINA 
MERCEDES 

Retirada de ramas caídas de grandes 
dimensiones,  peso y cantidad 

PARQUES Y 
JARDINES 

14/02/17 AVDA. MANUEL SIUROT Retirada de ramas caídas de grandes 
dimensiones,  peso y cantidad 

PARQUES Y 
JARDINES 
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15/02/17 CL. TARFIA Contenedor roto o quemado cuyo 
contenido  se sale a la vía pública 

 
LIPASAM 

15/02/17 CL. POLONIA Poda de ramas (rotas) a más de 4 
metros, que su caída pueda suponer 
algún peligro 

PARQUES Y 
JARDINES 

03/02/17 CL. GUADALIMAR Tapa de arqueta rota o desplazada que 
presente peligro 

EMASESA 

08/02/17 AVDA. LA RAZA Salidero de agua en la vía pública EMASESA 

13/02/17 CL. URUBAMBA Bombilla fundida o parpadeante en 
instalación de A.P. 

ALUMBRAD
O PÚBLICO 

13/02/17 CL. ORINOCO Bombilla fundida o parpadeante en 
instalación de A.P. 

ALUMBRAD
O PÚBLICO 

17/02/17 AVDA. MANUEL SIUROT Bombilla fundida o parpadeante en 
instalación de A.P. 

ALUMBRAD
O PÚBLICO 

 
INFORME DE GESTIÓN DEL 10 DE FEBRERO A 9 DE MARZO DE 2017 

Viernes 
10/02/17 

14:00 – Reunión con AVV Pedro Salvador  

Lunes 
13/02/17 

09:15 – Reunión con Delegación de Educación 

Martes 
14/02/17 

09:30 – Reunión con Club Byke 

Miércoles 
15/02/17 

09:00 –Reunión con Lipasam. Presentación del programa educativo Lipasam y los 
distritos 
10:00 – Reunión con empresa OHL- Servicios Ingesan 
17:00 – Consejo de la Mujer en Ayuntamiento 

Viernes 
17/02/17 

10:00 – Reunión con monitoras de talleres para organizar día de la Mujer 
11:00 – Reunión prevención de riesgos del Ayuntamiento 
12:00 – Reunión de Empleo Joven en el Pabellón Real Parque de Mª Luisa 

Sábado 
18/02/17 

21:30 – Entrega de Premios Giralda Encina. Invitación de la Casa de Extremadura a la 
Cena-convivencia en Palacio Andaluz 

Lunes 
20/02/17 

 11:00 – Reunión con Club Militar Híspalis 

Martes 
21/02/17 

 

10:00 – Reunión 072 con la coordinadora. 
11:30 – Reunión con Directores de los colegios asuntos Empleo y Pacas 
13:00 – Reunión Obrador Pineda empresa concesionaria del Desayuno Andaluz 
16:30 – Reunión Comisión Parque Guadaira 

Miércoles 
22/02/17 

10:00 –  II Jornadas provinciales sobre violencia sexual: el nuevo marco normativo en 
Casa de la Provincia 

Jueves 
23/02/17 

11:00 – Reunión con administradores de la comunidad de propietarios Jardines de 
Hércules 2ª y 3ª Fase 

Viernes 
24/02/17 

 – Visita a colegios del Distrito para celebración del Desayuno Andaluz  
10:00 – Coordinadora de Mayores 

Lunes 
27/02/17 

10:30 – Reunión vecino de Bellavista 

Martes 
28/02/17 

13:00 – Celebración Día de Andalucía en Los Bermejales, Paseo de Europa. 

Miércoles 
01/03/17 

09:30 – Reunión con IMD 
10:30 – Reunión con prensa 

Jueves 
02/03/17 

09:30 – Reunión Coordinación en sede Hacienda 
13:00 – Reunión alumna de taller sociocultural  

Viernes 
03/03/17 

09:00 – Reunión Comisiones de Garantías de Admisión. Servicio de Educación  
13:00 – Reunión preparatoria acto de reconocimiento Día de la Mujer  

Sábado 
04/03/17 

11:00 –II Homenaje a las Víctimas del Franquismo. Plaza Nueva 
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Domingo 
05/03/17 

10:00 – VII Carrera Popular y Escolar de Bellavista homenaje a Francisco González 
“Paquillo” 

Lunes 
06/03/17 

9:00 a 21:00 – Del 6 al 31 de marzo Exposición de Pintura y Fotografía “La Igualdad 
no es ningún cuento” en Centro Cívico de Bellavista 
9:30 – Reunión con Intercomunidad La Estrella, Colegio Adoratrices y Distrito Sur. 
Sede Distrito Sur 
17:00 – Reunión con AVV Unidad 
18:00 – Día de la Mujer - Cine Forum: Criadas y Señoras. Centro Cívico de Bellavista  

Martes 
07/03/17 

18:00 – Acto de reconocimiento a las Mujeres del Distrito y lectura de poemas. Centro 
Cívico de Bellavista 

Miércoles 
08/03/17 

10:00 – Reunión Comisión territorial de Escolarización. Julio Coloma 
12:00 -  Paro en Plaza Nueva (Día de la Mujer) 
20:00 -  Manifestación Día de la Mujer 

 
4. Cambio de representante municipal en el Consejo Escolar del Centro de Educación 

Permanente Manuel Prada Rico, a propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla. 
 
 El Presidente presenta la propuesta, ya que no ha asistido ningún vocal del grupo 
municipal proponente. 
 
 No se produce ninguna intervención y se somete la propuesta a votación. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

 “Aprobar el cambio de representante en el Consejo Escolar en el CEP Manuel Prada Rico, a 
propuesta del grupo Municipal Participa Sevilla: Persona que causa baja en el Consejo Escolar: 
D. Nicolás Ortega Fryosa.- Persona que causa alta en el Consejo Escolar: D.ª Socorro Vidal 
Fraga.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
5. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para la instalación del 

suelo de caucho y nuevos juegos infantiles en la zona infantil del parque junto CEIP 
José Sebastián y Bandarán (calle Feliciana Enríquez). 

 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta y recuerda que ya se trajo en la anterior 
legislatura, aunque conocen que el parque no lo hizo el Ayuntamiento, sino una empresa 
privada y se instaló lo mínimo. 

 
 El Presidente informa de que el proyecto se está redactando por Gerencia de 

Urbanismo. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Haciéndonos eco del malestar que nos trasladan los vecinos de la zona, solicitamos la 
instalación del suelo de caucho para la zona infantil del Parque junto CEIP José Sebastián  y 
Bandarán (calle Feliciana Enríquez), así como la instalación de nuevos juegos infantiles en la 
zona.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
6. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para la instalación del 

suelo de caucho y nuevos juegos infantiles en la zona infantil del parque junto a la 
calle Jardines de Atenea. 
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 D. Antonio Andrades explica que es una propuesta similar a la anterior y desde que se 
hizo el parque no se ha hecho nada. 
 
 El Presidente informa de que para esta actuación no se está redactando ningún 
proyecto por Gerencia de Urbanismo. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Haciéndonos eco del malestar que nos trasladan los vecinos de la zona, solicitamos la 
instalación del suelo de caucho para la zona infantil del Parque junto a la calle Jardines de 
Atenea, así como la instalación de nuevos juegos infantiles en dicha zona.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
7. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para la sustitución de 

los bancos ubicados en los Jardines de la Solidaridad. 
 
 D. Antonio Andrades expone la situación de los bancos en el barrio, que antes eran de 
madera, se deterioran y algunos se han cambiado, pero estos no y son muy incómodos. Les 
parece bien que se invierta en los grandes parques, como el Guadaíra, pero pide que también 
se actúe en los pequeños. 
 
 D.ª Carmen Delgado comenta que se ha mencionado el parque Guadaíra y que hay 
que cuidarlo. 
 
 El Presidente está de acuerdo en que el parque Guadaíra, aunque es reciente, habrá 
que mejorarlo. Respecto a lo que plantea la Asociación, lo que puede hacer es trasmitirlo a la 
Junta de Gobierno. Comenta que esta petición se ha trasladado a Urbanismo y desconoce en 
qué situación está ahora, aunque intentará que se ponga en marcha una vez que se aprueben 
los presupuestos y que también se atiendan los parques pequeños. 
 
 Se incorpora a la sesión D.ª Isabel García Villalba. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación competente que proceda a la mayor brevedad a que se sustituyan los 
bancos ubicados en los Jardines de la Solidaridad, por otros que sean de mayor comodidad 
como existen en otras zonas del barrio.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
8. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para la ampliación de la 

red wifi del Centro Cívico y la actualización del material informático de los talleres. 
 

D. Antonio Andrades explica que la propuesta de wifi no es nueva, sino una demanda 
desde hace mucho tiempo, y, respecto a los ordenadores de los talleres de informática, se 
averían mucho, ya sea porque estén obsoletos o porque tengan muchos usuarios. 

 
El Presidente contesta que él mismo lo hablará con el Instituto Tecnológico y opina que 

habría que hacer una especie de plan “renove” de los ordenadores, aunque hay que esperar a 
la aprobación del presupuesto. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Haciéndonos eco del malestar que nos trasladan los usuarios de los talleres de informática, 
solicitamos una ampliación de la red wifi del Centro Cívico para una mejor conexión, así como 
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una actualización del material informático (ordenadores) de los talleres para un mejor 
funcionamiento de los mismos.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
9. Propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 para la reparación de 

arqueta en el garaje del bloque 8 de calle Burdeos. 
 

D. Luis Miguel Ruiz agradece la asistencia a esta sesión de la presidenta y del 
secretario de la comunidad y de otros vecinos del bloque. Refiere que es una propuesta que 
afecta a 19 familias en viviendas sociales y explica las gestiones que han hecho para arreglar 
las arquetas, que están en un estado que afecta a la salud. Comenta que se han hecho 
gestiones con AVRA, que técnicos de Emasesa han informado de que las arquetas no cumplen 
la normativa y pide la intervención del distrito ante la urgencia de la situación. 

 
D. Ángel Gutiérrez comenta que han estado ante casos similares, en los que las 

familias se ven impotentes, y generan problemas serios. Opina que hay que tomar interés en el 
asunto. 

 
D. Manuel Calvente considera que hay que instar que se regularicen también los 

vecinos que hay allí, algunos muy mayores y otros con escasos recursos. 
 
El Presidente dice que nos vamos a tomar el máximo interés, pero tiene que 

puntualizar que no hay delegación municipal competente en este asunto, sino que son 
viviendas de la Junta de Andalucía y habrá que instar a la administración competente, la 
Agencia de la Vivienda. Recuerda que siempre se ha impulsado la solución a los problemas 
que tiene este bloque, que han sido graves, como cortes de agua, desratización, limpieza, 
convivencia, etc., y que se va a seguir en contacto con la Gerencia, con los vecinos y con la 
oficina de mediación del distrito, haciendo funciones de mediación para buscar soluciones. 
Insiste en que la moción no puede instar al Ayuntamiento, sino a AVRA, porque no tenemos 
competencia. 

 
D. Luis Miguel Ruiz afirma conocer quién es propietario del inmueble, pero lo traen aquí 

buscando amparo para unos vecinos, porque creen que el distrito puede hacer más presión. 
 
La Directora General del Distrito informa de que ha hecho y sigue haciendo mediación 

entre los vecinos y AVRA, porque en ese bloque hay muchos problemas y no solo este. 
 
D.ª Carmen Fuentes opina que es un tema serio y delicado y, si se conocen los pasos 

que se están dando para resolverlo, no le parece riguroso que se traiga aquí para tener 
protagonismo. 

 
D. Ángel Gutiérrez reconoce que no es competencia del ayuntamiento, pero si no se 

atiende va quedando en el olvido y hay que ser más responsable y mirar por los vecinos del 
distrito. 

 
El Presidente contesta que no puede admitir que diga que no se es responsable con los 

vecinos, pero hay un sistema competencial que no se puede saltar. Insiste en que no hay 
delegación municipal competente y si se dice que se inste al distrito para que haga gestiones, 
se harán, como ya se están haciendo, pero hay que ser serios en estos asuntos. 

 
D. Luis Miguel reconoce que este no es el sitio, que es AVRA, pero lo serio es defender 

a los vecinos y cree que se puede instar a Emasesa para que actúe. Pide que se deje intervenir 
a D.ª Kalima, la presidenta de la comunidad, que está presente en la sala. 

 
D. Ángel Gutiérrez expresa el apoyo de su formación a la intervención. 
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El Presidente comenta que se ha hablado muchas veces con los vecinos, pero accede 
a la petición y le da la palabra a D.ª Kalima, quien explica la situación y las gestiones realizadas 
con AVRA, que no las ha atendido porque dice que corresponde a los vecinos. Continúa 
explicando los problemas y deficiencias de la vivienda, como ascensor, adaptación a 
minusválidos, vandalismo, ocupas, etc. 

 
Durante la exposición de la Sra. Kalima, se incorpora a la sesión D. Julio Cortés. 
 
El Presidente agradece a D.ª Kalima su intervención, aunque considera que estamos 

tratando de la arqueta y ha planteado otros problemas, que él ha  vivido directamente, porque 
se han hecho muchas gestiones y se han arreglado cosas. Comenta que AVRA ha dicho que 
una vez entregadas las viviendas las competencias sobre la arqueta corresponden al bloque. 
Insiste en que se están haciendo gestiones y en que se haga una propuesta coherente, porque 
no hay una delegación municipal competente para esto y no podemos actuar subsidiariamente, 
pero sí se puede instar que se hagan gestiones para que se repare la arqueta. Tampoco se 
puede pedir a Emasesa, porque es una empresa pública y tendría que cobrar su actuación. 

 
D. Luis Miguel Ruiz plantea modificar la redacción de la propuesta como sugiere el 

Presidente. 
 
El Presidente quiere que quede claro que aquí está como delegado del distrito, para el  

interés general, y no como miembro de un partido. 
 
Se lee la propuesta con la nueva redacción y se somete a votación. 
 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Instar al Distrito para que haga las gestiones oportunas para que se proceda a la mayor 
brevedad a la reparación de la arqueta por cuestiones de salubridad, en el garaje del bloque 8 
de la calle Burdeos.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
 D. Luis Miguel Ruiz se ausenta de la sala de celebración de la sesión, acompañando a 
los vecinos de calle Burdeos 8, que abandonan la sala. 
 
10. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para el arreglo y adecentamiento de 

las calles María Galiana, Santa María de la Cabeza y Peñarroya, señalización y 
aumento de presencia policial en la zona. 

 
 D. Manuel Calvente explica la propuesta. 
 
 Abandona la sesión D.ª Miriam Sevillano. 
 
 El Presidente pregunta si la zona es militar. Contesta el Sr. Calvente que, según 
comentan los vecinos, la mitad de la calle María Galiana está recepcionada desde hace 12 
años. 
 
 D. Ángel Gutiérrez informa de que pertenece al Instituto de la Vivienda de Defensa. 
 
 El Presidente informa de que el Ayuntamiento va a empezar a recepcionar por las 
barriadas más históricas, ya tenemos los estudios jurídicos, y cree que barriada Pineda puede 
incluirse en esas actuaciones. Recuerda que se han colocado farolas en calle María Galiana. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
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“Que se inste a las delegaciones competentes para el arreglo y adecentamiento de las calles 
María Galiana y Santa María de la Cabeza, de una parte, y la calle Peñarroya, de otra; así 
como la señalización por medio de placas y pintura en el suelo para mejorar el tráfico rodado y 
dar seguridad a peatones y vehículos, así como, finalmente, un aumento en presencia policial 
en la mencionada zona.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
 Se incorpora a la sesión D. Luis Miguel Ruiz. 
 
11. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la poda y recogida de naranjas 

de los árboles de la plaza situada entre las calles María Galiana y Santa María de la 
Cabeza. 

 
D. Manuel Calvente se refiere brevemente a la propuesta. 
 
El Presidente comenta que la zona es militar y la gestión de limpieza corresponde a 

Defensa. Se ha contactado con Parques y Jardines, que ha informado de que nunca han 
actuado en zona militar, pero se instará que recojan las naranjas. 

 
D. Ángel Gutiérrez refiere que hay muchas personas que usan esa zona para ir al 

centro de salud, aunque sea militar. 
 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a la delegación correspondiente para que proceda a la poda y recogida de las 
naranjas de los árboles  de la Plaza situada entre las calles María Galiana y Santa María de la 
Cabeza.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
12. Propuesta del Grupo Municipal PSOE para la instalación de puertas automáticas en 

el Mercado de Abastos de Bellavista. 
 

D.ª Carmen Fuentes explica la necesidad planteada. 
 
El Presidente comunica que la Delegada de Comercio ha informado de que quieren 

cambiar las puertas de todos los mercados. 
 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la delegación competente, a la mayor brevedad, a la instalación de puertas 
automáticas en el Mercado de Abastos de Bellavista, para la mejora de accesibilidad de los 
usuarios de dicho mercado.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
13. Propuesta del Grupo Municipal PSOE para la limpieza y adecentamiento del solar 

situado junto a la antigua fábrica pirotécnica Cross. 
 

D.ª Carmen Fuentes expone que una parte del terreno es término de Dos Hermanas y 
la propuesta ya se ha traído en otras ocasiones, pero es la entrada a Sevilla y da mala imagen. 

 
El Presidente dice que lo hablará con el concejal competente del Ayuntamiento de Dos 

Hermanas para ponerse de acuerdo y limpia el solar. 
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PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación competente a la limpieza y adecentamiento del solar situado junto a la 
antigua fábrica pirotécnica Cross.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
 Tras la votación, abandonan la sesión D. Luis Miguel Ruiz y D. Andrés González. 
 
14. Pregunta del Grupo Municipal PSOE sobre la iluminación de la carretera nueva en 

travesía de Feliciana Enríquez cuando finalice la obra. 
 
 El Presidente contesta el proyecto lo realizó la Gerencia de Urbanismo con fondos 
europeos, pero no preveía la iluminación ni la consensúa con Alumbrado Público, que no 
puede poner farolas porque el terreno es de Diputación y está dentro de un plan de 
urbanización. Comenta que se ha planteado como solución colocarlas en las fachadas, lo que 
se tendrá que hablar con el vecindario, y concluye que se intentará hacer gestiones para 
iluminar la zona. 
  

 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a la hora del día de su 
celebración indicada en el encabezamiento. 
 

EL PRESIDENTE    LA SECRETARIA 
 

Fdo.: Joaquín Castillo Sempere   Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 
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